

Depuis plusieurs mois, une réflexion est menée pour améliorer la manière dont les intentions de messe sont reçues, transmises et célébrées.



Deux objectifs : Permettre aux prêtres de connaître précisément les intentions pour lesquelles ils célèbrent la messe.

Garantir aux fidèles que les intentions confiées sont bien prises en compte et célébrées.



Une nouvelle enveloppe d'intention de messe est désormais en circulation. Disponible à l'entrée des églises et dans les accueils paroissiaux, elle est plus claire et permet d'indiquer l'intention, ainsi que les lieux et dates souhaités.



Toutes les enveloppes sont désormais centralisées au secrétariat des messes à Lesneven, c'est là qu'elles sont ouvertes, enregistrées et attribuées aux prêtres en fonction des lieux de célébration.



Concrètement, vous pouvez toujours déposer vos enveloppes dans les paniers de quête ou aux accueils paroissiaux, qui se chargent de les transmettre. Il est également possible de les remettre directement au secrétariat des messes, par courrier ou en les déposant au presbytère de Lesneven (accueil ou boîte aux lettres).

Chaque prêtre reçoit une intention pour chaque messe célébrée et peut ainsi prier pour l'intention confiée et l'énoncer lors de la messe.

Don Pierre Gazeau
Prêtre